

# *Neven Ilic, le nouveau président de l'ODEPA*

---



La Havane, 27 avril, (RHC).- Le Chilien Neven Ilic, a été élu ce mercredi à la présidence de l'ODEPA, l'Organisation sportive panaméricaine.

Neven Ilic a remporté la présidence au second tour des élections par une marge étroite d'un point sur le Dominicain José Joaquín Puello qui avait pourtant eu le plus grand nombre de voix au premier tour.

Neven Ilic devient ainsi le premier Chilien à assumer la présidence de l'organisation sportive régionale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128270-neven-ilic-le-nouveau-president-de-lodepa>



**Radio Habana Cuba**